

AS volley Lycée Jeanne d'Albret

Mai / juin 2008

Derniers entraînements...derniers moments d'une année réussie...

Les orages de mai ont nécessité un investissement total des licenciés...chacun a remonté ses manches pour venir à bout des centaines de litres d'eau.



Raclar tout seul ou en équipe...



Evacuer...



...éponger et



essorer...

...l'entraînement de **mercredi 14 mai 2008** peut commencer !
Bravo à tous.

Mercredi 21 mai : tournoi de district de fin d'année.

Au programme : 4 contre 4 en mixte et 2 contre 2 type « beach ».

Seuls, trois élèves du lycée De Broglie n'ont pas déclaré forfait ! Nous souhaitons donc du courage au lycée Alain et au lycée horticole-agricole pour leurs révisions de fin d'année...et bonnes vacances !

Cela ne nous a pas empêché de disputer un tournoi de 4x4 à 6 équipes, ainsi qu'un tournoi de 2x2 à 5 équipes.

Mercredi 28 mai : entraînement...the last one.

Et mercredi 4 juin : tournoi de fin d'année !

27 élèves répondent présents ! Soient 6 équipes de 4x4...

Formule choisie : championnat à 6 équipes;

4x4, équipes tirées au sort...

4 ballons de beach-volley offerts par l'AS à l'équipe vainqueur du tournoi.



Les heureux s'appellent :

- Esther
- Camille
- Matéo
- Pierre

Mais le goûter, confectionné par les joueurs et joueuses eux-mêmes, s'est partagé dans la bonne humeur et entre tous !



Bonnes vacances à tous...une fois les examens terminés.

Et pas de modération quant au volley sur la plage ou dans les campings !

Rendez-vous à la rentrée !

Votre professeur d'EPS,
animateur de l'AS volley,
Jean-Noël Robbe

